

川県内5市で相次いで結成された後援会のつどいに参加し、「来たる総選挙で四国の大連合の議席を奪還するため力を合わせよう」と訴えました。

8日は高松市の南部地域後援会の総会に岡田まなみ市議と参加。白川氏は、能登半島地震の被災地を視察したことを報

地面の隆起現場
危険な原発は一
廃炉にして、自然工
への転換が必要、
べました。

「国民のいの
しを放置して9
暴走をし、大軍
進むのは許され
ない。東アジア
の平和構築を目
指し、総選挙で
必ず勝利したこ
と語りおこした。

岡田氏は「由
分が衆院四国比
例の候補者になつ

い首相が選ばれたら、すかさずその人気のあるうちに解散総選挙に打って出るのではないかと予想が流れています。

1996年総選挙で山原健一郎氏が高知1区で当選して、春名なおき氏が比例で当選して共産党が四国で2議席獲得。この時香川県で日本共産党が比例4万票を獲得しました。2000年総選挙でも4万3千票を獲得して、春名再選を果たしました。

今度こそ香川県で日本共産党比例代表で4万票を超える得票を得て、白川よう子さんを国会に送りたいのです。自民党総裁に誰がなっても「裏金・金権の自民党政治」は是正されません。「日本共産党を伸ばす事」が政治改革の第一歩ではないでしょうか。

各地で後援会のつどい
総選挙での奮闘誓う



昭和48年5月29日第三種郵便物認可

【3面より】 戦国機の
爆買いなど、どれも平
和憲法と核兵器廃絶の
先頭に立つべき被爆国
の日本の役割に反する「
と指摘しました。岡田
まなみ、藤沢やよい両
高松市議も参列しまし
た。

被害者の会の会員登録

四国いっせい宣伝 白川候補

「日本共産党の議席奪還を必ず」と四国アロツクのいっせい宣伝が9日、四国各地の駄頭などで行われました。白川よう子四国比例候補は、高松市で香川県の田辺健一東部地区委員長と訴えました。

白川氏は、岸田政権が専守防衛に反する敵基地攻撃能力をもつて大軍拡と戦争をする国づくりをすすめていると批判。「日本は戦争する準備ではなく、憲法9条を持つ国として東アジアや世界へ平和の枠組みを広げていくことこそ必要だ」と述べました。また、岸田政権を倒すために市民と野党の共闘を大きく

広げようと力説。「希望の持てる政治に変えていきましょう。日本共産党がその先頭に立つていいもまわ」と訴え。宣伝には亀阜（かめおか）中央支部や玉藻支部も参加し、「貢金あげて消費税さげるYESS」などのアラスターを掲げ、核兵器廃絶を訴えるジラを配りました。



会長代理は「世界では核兵器使用のおそれや『核抑止論』があるが、世界の大きな流れとして『核兵器をなくせ!』という運動や努力が、核兵器禁止条約という形で実を結びつつある」とのべました。

① 志度街道の別名 讃岐五街道の一つで、

※ 昭和29年(1954)
著者立山信造

(2) 笠居郷の浜街道
旧浜街道。かつての笠居郷北部には、高松城下を出て坂出の江尻（えじり）で丸亀街道につながる脇往還が通っていて、浜街道（笠居郷の浜街道）と呼ばれていた。香西の柴山を経て神在川窪までは平坦な浜辺の道だが、その先はおんど峠、北坂峠（亀水峠）、木沢越え、鎌の刀越えと、4つの峠越えをして坂出江尻に至る道であった。明治後期になつても、笠居郷の主要街道であった。

(3) 臨海産業道路の愛称
瀬戸大橋架橋に合わせて整備された臨海産業道路は、昭和63年（1988）8月に「さぬき浜街道」という愛称が決まった。臨海産業道路のうち、高松坂出間には有料の五色台トンネルがある。

※ 五色台トンネルの開通は昭和54年（1979）8月

※ 高松坂出有料道路の併用開始は昭和56年（1981）3月27日。無料開放は平成23年（2011）3月27日。有料期間はちょうど30年間。

「浜街道に香西港をまたいで
香西港大橋が架かっているでしょ
う。あの橋が太枝橋みどり橋高

い首相が選ばれたら、すかさずその人気のあるうちに解散総選挙に打って出るのではの声が盛んです。10月投票説が濃厚とも憶測が流れています。

1996年総選挙で山原健一郎氏が高知1区で当選して、春名なおき氏が比例で当選して共産党が四国で2議席獲得。この時香川県で日本共産党が比例4万票を獲得しました。2000年総選挙でも4万3千票を獲得して、春名再選を果たしました。

今度こそ香川県で日本共産党比例代表で4万票を超える得票を得て、白川よう子さんを国会に送りたいのです。自民党総裁に誰がなっても「裏金・金権の自民党政治」は是正されません。「日本共産党を伸ばす事」が政治改革の第一歩ではないでしょうか。